



3. Motion Patrick Angele (SP/JUSO/Grüne) und 5 Mitunterzeichnende "Polizeiverordnung in die Kompetenz des Gemeinderates" / Beantwortung GR Geschäft Nr. 188/2012

Antrag Stadtrat

Der Stadtrat beantragt, die Motion als erheblich zu erklären.

Infolge Abwesenheit von Patrick Angele (SP/JUSO/Grüne) nimmt Hans Baumann (SP/JUSO/Grüne) zur Beantwortung des Stadtrates Stellung.

Hans Baumann (SP/JUSO/Grüne)

Die SP/JUSO/Grüne-Fraktion freue sich, dass der Stadtrat beantrage, die Motion als erheblich zu erklären. Der Stadtrat anerkenne damit, dass zumindest Teile der Polizeiverordnung in die Kompetenz des Gemeinderates gehören und es sinnvoll sei, dies auch zu ändern. Allerdings sage der Stadtrat, dass die Gemeindeordnung erst bei der Revision der Gemeindeordnung entsprechend geändert werden solle, da es sich nicht lohne die Gemeindeordnung nur wegen diesem Punkt bereits jetzt zu revidieren. Die Fraktion würde dies akzeptieren, wenn auch nicht sehr gerne. Er nehme aber nicht an, dass die Revision auf lange Zeit verschoben werde. In diesem Sinne beantrage er dem Gemeinderat, dem Stadtrat zuzustimmen und die Motion für erheblich zu erklären.

Stellungnahme Stadtrat

Keine.

Allgemeine Diskussion:

Keine

Abstimmung

Die Motion „Polizeiverordnung in die Kompetenz des Gemeinderates“ wird mit 32 zu 0 Stimmen für erheblich erklärt.

Die Richtigkeit bescheinigt

Beatrix Peterhans
Gemeinderatssekretärin